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PAROISSE Saint François de WATTRELOS 

Tel : 03 20 75 87 46 (aux heures de permanences samedi de 9h30 à 11h30) 

En cas d’urgence 06 71 51 48 80 ou SMS 

http://stfrancois.doyennederoubaix.com 

Du 22 au 30 avril 2023 
 

      

 

Christ Roi Espace Saint Pierre Espace Madeleine Delbrêl 
 

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@  

Nous voilà à la moitié presque des vacances scolaires, un beau petit groupe est parti 

à Lourdes au Ch’ti Pélé, nous savons qu’ils ont priés pour nous. Ils viendront à une des 

messes nous faire un petit retour. Encore merci à tous pour votre participation lors des 

ventes de chocolats et autres à la fin des messes.  

Cette semaine aura lieu le “Camp-patro", c’est une première et ça risque d’être pas 

mal, au planning chants, théâtre et jeux... Peu d’enfants sont inscrits, mais pour les 

prochaines fois, espérons que le bouche à oreille fonctionnera et que nous serons victime 

de notre succès. Ainsi va la paroisse...  Belle semaine à Tous.  Jean-Claude 
 

 

CONTACTER VOTRE CURE 

Son téléphone : 06 71 51 48 80 plutôt par SMS ou par mail : jeanclaudeloock@msn.com 

 
  

Saint Maclou Sainte Thérèse Saint Vincent de Paul 

mailto:jeanclaudeloock@msn.com
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INFOS ET VIE DE LA PAROISSE 

Thème de l’année : l’Eglise, la paroisse, signe visible du Dieu invisible 
 

PERMANENCES D’ACCUEIL 

Pour Saint Vincent de Paul et Christ Roi : le mardi de 17h à 18h30 à l’église Saint Vincent de Paul 

(salle à droite de l’entrée de l’église derrière le campanile). 

Pour Saint Maclou, Sainte Thérèse et Beaulieu : le samedi de 9h30 à 11h30 au 1 rue de la gare 

 

NOUS PORTONS DANS NOTRE PRIERE : ceux qui ont rejoint le Père 

M. Maryan SUJKA 77 ans, dont les funérailles ont été célébrées  

M. Roger DESMASURES 95 ans, dont les funérailles ont été célébrées jeudi  

Mme Marie-Thérèse LEMAN née CIBOT 99 ans, dont les funérailles ont été célébrées jeudi  

Mme Paule LEPOUTRE née VANDERSTRAETEN 95 ans, dont les funérailles ont été célébrées 

vendredi  

M. André STEELANDT 78 ans, dont les funérailles ont été célébrées ce samedi 

M. IEZZI Angelo 54 ans, dont les funérailles seront célébrées mardi à 9h30 à Sainte Thérèse  

 

NOUS PORTONS DANS NOTRE PRIERE :  

ceux qui reçoivent le sacrement du baptême 
Samedi 22 avril : Orazio GOURMET et Maxime LEVILLON à Ste Thérèse à 16h45 

Dimanche 23 avril : Lara DE ZOCCO DI FRANCO et Raphaël LESSAFRE au Christ Roi à 12h15 

Samedi 29 avril : Louis RIBEIRO VERRIEST  

Dimanche 30 avril : Maxine DETRIEZ LEGRAIN et Albane LEGRAIN à Saint Vincent de Paul à 12h15 

 

NOUS PORTONS DANS NOTRE PRIERE :  

ceux qui se donne le sacrement du mariage 
Samedi 29 avril : Remy GALLANT et Laura ISENBAERT à Sainte Thérèse à 16h30 

 

CELEBRATIONS DOMINICALES 

Ce week-end :  3ème dimanche du temps pascal 

Samedi 22 avril : 

18h30 à Ste Thérèse : messe pour l’anniversaire de décès de Henri TASSART et Germaine 

PILLOUARD 

Dimanche 23 avril : 

11h à Christ Roi : messe pour les vocations sacerdotales 

18h30 à St Vincent de Paul : messe 

Ce weekend : la quête est pour la paroisse 
 

Pourquoi prier les défunts ? l’Eglise catholique croit en la communion des sains, toute la communauté des fidèles, 

vivants, défunts et saints forment un seul corps… La prière permet d’aider les défunts et leur permet d’accéder 

à la vie éternelle selon les croyances catholiques. Et l’offrande que l’on fait (18 euro) permet à l’Eglise et à la 

paroisse de subvenir à ses besoins. 
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Le week-end prochain :  4ème dimanche du temps pascal (dimanche des vocations) 

Samedi 29 avril : 

18h30 à Ste Thérèse : messe pour José GIL 

Dimanche 30 avril : 

11h à St Vincent de Paul : messe pour Denise FOURNIER et sa fille Sophie 

18h30 à St Vincent de Paul : messe avec les JMJistes du doyenné 
 

 
 

CELEBRATIONS EN SEMAINE 

Il vous est proposé à 8h30 une messe de semaine (une demi-heure) à l’église St Vincent de Paul. 

Cette messe sera célébrée les mardi, mercredi, jeudi et vendredi, sauf empêchement.  

Soyez tous les bienvenus.  
 

Nous prions pour et avec et N’OUBLIEZ PAS DE FÊTER 

Lundi : St Fidèle 

Mardi : St Marc Evangéliste 

Mercredi : Ste Alida et St Rafael

Jeudi : Ste Zita 

Vendredi : St Pierre Chanel et St Louis-

Marie Grignion de Monfort 

Samedi : Ste Catherine de Sienne
 

 

Cela se passe dans notre paroisse… 

Chapelet pour la paix dans le monde :  tous les vendredis à 18h devant l’église St Maclou.  
 

Dans toutes les églises :  

Collecte de bouchons plastiques au profit de l’association ‘les bouchons d’Amour’. 

Collecte de bouchons en liège au profit du ‘train jaune’ (voyage à Lourdes en juin) 

 

Distribution des conférences St Vincent de Paul : lundi 24 avril 

 

Partage d’évangile 

Un temps de réflexion personnelle puis un partage en commun autour d’un texte d’évangile. 

Bienvenue encore à tous ceux qui seraient intéressés ! 

Prochaine rencontre : Le samedi 22 avril 2023 de 10h à 11h30 (Madeleine Delbrêl) 

Pour plus d’informations : Myriam : 06.36.79.79.73 ou Gilles : 03.20.83.11.27 

 

CAMP-PATRO 

Oui il a lieu ! N’hésitez pas à demander pour recevoir le bulletin d’inscription (jeanclaudeloock@msn.com)  

Il sera accompagné par Mélanie Martin, certains jeunes du Chti pélé, et Jean-Claude. 

 

Vous voulez passer une annonce dans la NAVETTE ? 
Rien de plus simple, vous envoyez un mail avec votre texte avant le jeudi soir à 

jeanclaudeloock@msn.com  (pas trop long, clair, net et précis et avec vos coordonnées) 

 

mailto:jeanclaudeloock@msn.com
mailto:jeanclaudeloock@msn.com
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ACCUEIL du nouvel Archevêque Mgr LE BOULC’H  

Comme vous le savez maintenant, depuis le 1er avril notre diocèse à un 

nouvel Archevêque nommé par le Pape François ; Monseigneur LE BOULC’H. La 

messe d’accueil aura lieu le 20 mai à 18h00 à la cathédrale Notre Dame de la 

Treille à Lille. Il n’y aura pas de messe ce samedi 20 mai au soir : la messe 

paroissiale aura lieu le samedi à 11h et ce sera en même temps les professions 

de Foi du collège communautaire de Villeneuve d’Ascq (collège accompagné par 

Jean-Claude).  

 

Campagne du denier de l’Eglise 

“Ne prenez ni or, ni argent, ni aucune monnaie dans vos ceintures ; car l'ouvrier mérite sa 

nourriture.” Voilà comment Jésus a envoyé ses disciples pour leur première mission.  

De nos jours, les prêtres sont envoyés de paroisse en 

paroisse, et eux aussi méritent leur nourriture. C'est le 

rôle du Denier de l'Église qui représente l'unique source 

financière pour rétribuer les prêtres. 

Donner au Denier, c'est marquer notre solidarité et notre 

reconnaissance envers nos prêtres. Cela devrait être 

naturel pour chacune et chacun d'entre nous, sans 

exception. Or, dans notre paroisse, il n'y avait en 2022 

que 150 donateurs identifiés.   

Chers amis, nous avons un défi à relever : donner encore, 

donner pour la première fois, inciter à donner autour de 

nous. Avec générosité.    

Un grand merci à vous !    Bernard Deborggraeve. 

 

Les équipes du Rosaire un temps pour se retrouver, un temps pour inviter Marie, l'Esprit Saint et 

le Christ à se joindre à nous, un temps pour partager autour d'un texte d'évangile et le rendre 

vivant dans notre vie de tous les jours,  un temps pour faire grandir notre Foi en la partageant 

avec d'autres, un temps pour prier pour le monde qui nous entoure, mais aussi un temps convivial 

pour partager notre amitié. 

N'hésitez à venir nous rejoindre à la prochaine réunion : le mercredi 26 avril à 18h au 14 rue du 

Fort Lillois à Wattrelos 

Pour tout renseignement : Virginie Basile 06 89 67 62 52 virginie.basile@gmail.com 
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Le saviez-vous ?  les disciples d’Emmaüs – tableau d’Arcabas 

Méditation d’après Notre-Dame du Web : https://www/ndweb.org/art/emmaus 

 

 

Trois hommes sont assis autour de la table. Les deux disciples qui rentraient à Emmaüs, et Jésus 

qu’ils ont invité à rester avec eux. Est-ce que tu reconnais lequel est Jésus ? 

Jésus n’est pas assis tout à fait au centre du tableau. Tu as remarqué ? On dirait qu’il a gardé une 

place pour nous. 

Un disciple est assis à droite. Il ne regarde pas Jésus mais il écoute son compagnon. Son dos est 

voûté, comme s’il portait un grand poids sur les épaules. 

Jésus n’est pas loin. Son verre est posé tout à côté de celui du disciple. La lumière qui vient de 

Jésus éclaire le disciple. Même quand nous sommes absorbés par des pensées tristes, Jésus est 

avec nous, prêt à nous aider. 

À gauche, l’autre disciple est dans l’ombre. Il parle ; on le voit à sa main levée. De quoi parle-t-il ? 

Peut-être de la mort de Jésus : on voit une croix en dessous de lui. 

Les disciples ne font pas attention à Jésus. L’un parle, l’autre écoute, absorbés par le souvenir et 

la tristesse. Ils ne font pas attention à ce qui se passe à côté d’eux. Nous aussi, parfois, nous 

sommes aveuglés par la tristesse. 

Notre regard est invité à aller vers Jésus, vers la lumière qui émane de lui. Il est sur le point de 

rompre le pain. Les disciples vont le reconnaître et leur cœur sera rempli de joie. Nous aussi, nous 

pouvons ouvrir notre cœur à la joie qui vient de Jésus. 

https://www/ndweb.org/art/emmaus
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La Prière de Sainte Catherine de Sienne 

 

« Ô Esprit Saint, viens dans mon cœur :   

par ta puissance, attire-le à toi, ô Dieu vrai,  

et accorde-moi la charité en même temps que la crainte.  

Ô Christ, garde-moi de toute mauvaise pensée :  

réchauffe-moi et embrase-moi de ton très doux amour,  

et toute peine me semblera légère.  

Ô mon Père saint, mon doux Seigneur,  

maintenant aide-moi dans toutes mes actions.  

Christ Amour ! Christ Amour ! Ainsi soit-il. » 
 

LECTURE DE LA SEMAINE (Fratelli Tutti) 

    Les luttes légitimes et le pardon 

241. Il ne s’agit pas de proposer un pardon en renonçant à ses droits devant un puissant corrompu, devant 

un criminel ou devant quelqu’un qui dégrade notre dignité. Nous sommes appelés à aimer tout le monde, 

sans exception. Mais aimer un oppresseur, ce n’est pas accepter qu’il continue d’asservir, ce n’est pas non 

plus lui faire penser que ce qu’il fait est admissible. Au contraire, l’aimer comme il faut, c’est œuvrer de 

différentes manières pour qu’il cesse d’opprimer, c’est lui retirer ce pouvoir qu’il ne sait pas utiliser et qui le 

défigure comme être humain. Pardonner ne veut pas dire lui permettre de continuer à piétiner sa propre 

dignité et celle de l’autre, ou laisser un criminel continuer à faire du mal. Celui qui subit une injustice doit 

défendre avec force ses droits et ceux de sa famille précisément parce qu’il doit préserver la dignité qui lui 

a été donnée, une dignité que Dieu aime. Si un malfaiteur m’a fait du tort, à moi ou à un être cher, 

personne ne m’interdit d’exiger justice et de veiller à ce que cette personne – ou toute autre – ne me nuise 

de nouveau ou ne fasse le même tort à d’autres. Il faut le faire, et le pardon non seulement n’annule pas 

cette nécessité, mais l’exige. 

242. L’essentiel, c’est de ne pas le faire pour nourrir une colère qui nuit à notre âme et à l’âme de notre 

peuple, ou par un besoin pathologique de détruire l’autre qui déclenche une course à la vengeance. 

Personne n’obtient la paix intérieure ni ne se réconcilie avec la vie de cette manière. La vérité, c’est qu’« 

aucune famille, aucun groupe de voisins ni aucune ethnie, encore moins aucun pays n’a d’avenir si le 

moteur qui unit, agrège et couvre les différences, [est] la vengeance et la haine. Nous ne pouvons pas 

nous mettre d’accord et nous unir pour nous venger, pour perpétrer contre celui qui a été violent ce qu’il 

nous a fait, pour planifier des occasions de représailles sous des formes apparemment légales ».[224] On 

ne gagne rien ainsi, et, à la longue, on perd tout. 

243. Certes, « dépasser l’héritage amer d’injustices, d’hostilités et de défiance laissé par le conflit n’est pas 

une tâche facile. Cela ne peut être réalisé qu’en faisant vaincre le mal par le bien (Cf. Rm 12, 21) et en 

cultivant les vertus qui promeuvent la réconciliation, la solidarité et la paix ».[225] De cette manière, à « 

celui qui la fait grandir en lui, la bonté donne une conscience tranquille, une joie profonde même au milieu 

des difficultés et des incompréhensions. Jusque dans les offenses subies, la bonté n’est pas faiblesse, mais 

vraie force capable de renoncer à la vengeance ».[226] Il faut également que je reconnaisse à mon niveau 

que le jugement sévère que je porte dans mon cœur contre mon frère et ma sœur, cette cicatrice jamais 

refermée, cette offense jamais pardonnée, cette rancœur qui ne peut que me nuire, que tout cela est un 

nouvel épisode de la guerre en moi, un feu dans mon cœur qu’il faut éteindre avant qu’il ne 

s’embrase.[227] 

La suite la semaine prochaine 

 

BELLE SEMAINE à TOUTES et à TOUS !  

https://www.vatican.va/content/francesco/fr/encyclicals/documents/papa-francesco_20201003_enciclica-fratelli-tutti.html#_ftn224
https://www.vatican.va/content/francesco/fr/encyclicals/documents/papa-francesco_20201003_enciclica-fratelli-tutti.html#_ftn225
https://www.vatican.va/content/francesco/fr/encyclicals/documents/papa-francesco_20201003_enciclica-fratelli-tutti.html#_ftn226
https://www.vatican.va/content/francesco/fr/encyclicals/documents/papa-francesco_20201003_enciclica-fratelli-tutti.html#_ftn227

